

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui konsep tajdid Muhammadiyah dalam meningkatkan kualitas bidang pendidikan studi implementasi di SMK Muhammadiyah Karangmojo.

Subyek penelitian merupakan SMK Muhammadiyah Karangmojo dan obyek penelitian ini untuk mengetahui konsep tajdid Muhammadiyah dalam meningkatkan kualitas bidang pendidikan. Metode penelitian yang di gunakan yaitu kualitatif yang bersifat field research (penelitian lapangan) sehingga akan mendeskripsikan mengenai kajian tentang konsep tajdid Muhammadiyah dan implementasinya.

Dari penelitian ini, dapat di ketahui bahwa konsep tajdid Muhammadiyah merupakan awal pembaharuan untuk meningkatkan kualitas bidang pendidikan atau purifikasi di bidang pendidikan. Penerapan di SMK Muhammadiyah Karangmojo belum sepenuhnya di kembalikan ke tajdid tapi upaya-upaya yang di lakukan tetap berpedoman kepada ajaran Islam, di antaranya penerapan konsep tajdid untuk pembaharuan di bidang kurikulum yaitu Kurikulum sebagaimana menjadi jaminan bagi ketersambungan pendidikan setiap anak didik pada setiap jenjangnya. Dengan adanya kurikulum yang sering gonta ganti akhir-akhir ini, pendidikan kita jadi sedikit membingungkan, apalagi bagi masyarakat awam, kurikulum yang di gunakan di SMK ini megancu pada kurikulum pendidikan agama Islam tapi tidak mengesampingkan kurikulum pendidikan umum, metode dalam pembelajaran ini menggunakan pembiasaan, keteladanan, pemberian penghargaan, pemberian hukuman, dan ceramah. Karena Muhammadiyah sebagai gerakan dakwah amar ma'ruf nahi munkar dan berorientasi pada Rahmatan lil Alamin. Sehingga penerapan konsep tersebut akan meningkatkan kualitas bidang pendidikan di SMK tersebut yang pada dasarnya di amanahkan kepada guru Ismuba. media yang di gunakan dalam pembelajaran yaitu selain papan tulis adanya alat elektronika yang bermacam-macam radio, telepon, TV, computer, LCD proyektor, internet, dsb semua itu untuk mengikuti perkembangan zaman tapi penggunaan alat-alat tersebut harus berdasarkan nilai-nilai keIslaman. Untuk busana atau seragam yang digunakan yaitu busana muslim penerapan ini selain berguna untuk menjaga atau menutupi aurat yaitu untuk menanamkan nilai-nilai keIslaman agar semua warga SMK tetap menjaga nilai-nilai KeIslaman.